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狛江で分かりやすい 
政治を伝える会 

  

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
の

感
染
拡
大
に
よ
る
影
響
は
市

民
の
皆
様
の
生
活
を
直
撃
し

ま
し
た
。 

 

そ
ん
な
中
、
４
月
以
降
、

私
は
多
く
の
保
護
者
の
皆
様

か
ら
家
庭
で
の
オ
ン
ラ
イ
ン

学
習
に
関
す
る
ご
要
望
を
頂

戴
し
て
お
り
ま
し
た
。 

 

そ
の
中
の
一
つ
に
「
保
護

者
の
声
を
狛
江
市
に
届
け
た

い
！
」
と
い
う
ご
要
望
を
い

た
だ
き
、
有
志
の
方
々
が
企

画
さ
れ
る
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査

の
お
手
伝
い
を
さ
せ
て
い
た

だ
く
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。 

保
護
者
の
ア
ン

ケ
ー
ト 

  

４
月
下
旬
実
施
の
ウ
エ
ブ

ア
ン
ケ
ー
ト
は
、
市
内
小
中

学
校
に
子
ど
も
を
通
わ
せ
る

世
帯
の
約
20
％
に
あ
た
る
９

４
４
名
も
の
保
護
者
の
皆
様

か
ら
ご
回
答
を
い
た
だ
き
ま

し
た
。
結
果
の
報
告
書
、
お

よ
び
提
案
書
は
狛
江
市
教
育

長
に
５
月
11
日
提
出
し
て
お

り
ま
す
。
学
校
ご
と
の
傾
向

等
も
ク
ロ
ス
集
計
で
明
ら
か

に
し
て
お
り
ま
す
。
報
告
書

等
の
内
容
は
、
専
用
ウ
エ
ブ

サ
イ
ト
か
ら
ご
覧
い
た
だ
く

こ
と
が
で
き
ま
す
。 

ギ
ガ
ス
ク
ー
ル

構
想 

 
 

 

さ
て
、
狛
江
市
（
教
育
委

員
会
）
は
狛
江
市
議
会
定
例

会
に
「
Ｇ
Ｉ
Ｇ
Ａ
ス
ク
ー
ル

構
想
」
関
連
補
正
予
算
案
を

提
出
し
ま
し
た
。 

 

文
科
省
の
進
め
る
こ
の
構

想
に
よ
り
、
公
立
小
中
学
校

に
通
う
子
ど
も
に
一
人
一
台

の
タ
ブ
レ
ッ
ト
が
配
備
さ
れ

ま
す
。
今
後
は
学
校
や
家
庭

で
の
オ
ン
ラ
イ
ン
学
習
環
境

が
一
気
に
加
速
し
て
い
く
こ

と
に
な
り
ま
す
。 

議
会
質
疑
の
模

様
を
動
画
に 

 
 

 

議
会
に
て
、
私
は
当
該
補

正
予
算
に
関
す
る
質
疑
を
行

い
ま
し
た
。
更
に
狛
江
市
の

オ
ン
ラ
イ
ン
教
育
に
関
す
る

取
り
組
み
や
考
え
方
を
お
伝

え
し
よ
う
と
考
え
、
質
疑
の

模
様
を
動
画
で
編
集
い
た
し

ま
し
た
。
解
説
付
き
の
わ
か

り
や
す
い
内
容
に
す
べ
く
腐

心
し
て
お
り
ま
す
。 

 

ご
興
味
あ
る
方
は
ぜ
ひ
ご

覧
く
だ
さ
い
。 

（
裏
面
Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド
参
照
） 

 



#StayHomeを守ろう/ 都立狛江高校ダンス部からのメッセージと「I Love..」おうちダンス 
 

 コロナ禍の４月に高校ダンス部選手権の強豪校、都立狛江高校ダンス部の皆さんによるメッセージ＆ダ
ンス動画を狛江市と協働でプロデュースさせていただきました。これは「若者の行動自粛」を訴求したい
という市の要請に応え、企画提案したものです。その後、都立狛江高校にご協力をお願いしコロナで活動
を自粛せざるをえなくなった生徒さんたち自らが考 
えた創作ダンスが完成しました。三密を避けるため、 
素材はすべて「自撮り」動画で制作されています。 
ご視聴が未だの方は、ぜひご覧になってください！ 

企画；狛江市 
出演：都立狛江高校ダンス部三年生の皆さん 

楽曲：Official髭男dism 「I LOVE...」 
音楽協力：（株）ポニーキャニオン 
制作：山本雅美（ainone.LLC) 
 

https://www.youtube.com/watch?
v=1LZFNX55pS4&t=24s 

オンライン学習に関する保護者アンケート 

小学校中学校ごとのクロス集計、および 
フリーアンサーはテキストマイニング集計 
をしています。 

結果報告書は狛江市内の保護者９４
４名の声をまとめたものです。 
 
   左のＱＲコードから専用サイ
トでご覧いただくことができます。 
☜ 

☞ 

狛江市一般会計補正予算３億７千万円 

が計上されたＧＩＧＡスクール構想
の中身に関して質疑をしています。 
 
 

右のＱＲコード。  

議会質疑「今後のオンライン教育の行方」動画 

https://www.youtube.com/watch?v=1LZFNX55pS4&t=24s
https://www.youtube.com/watch?v=1LZFNX55pS4&t=24s

